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En 1941, la section francaise du SOE comprenait 5 membres: Georges Bégué, le premier opérateur rac

[l fut décidé d’'un premier parachutage d’armes et d’explosifs sur la propriété agricole de Philippe, a Bas

Il eut lieu il y a 80 ans, le 15 juin 1941. Philippe de Vomécourt le raconte dans son livre « Les artisans d

Pour commémorer cet événement, nous utiliserons cet indicatif TM1PAR du 5 au 19 juin 2021, en mém

Une carte QSL spéciale @&ia rbditégier: Christian FSRRZ, via bureau.

In 1941 the French section of the SOE consisted of 5 members : Georges Bégué, the first radio operato

It was decided to first drop weapons and explosives for the first time on Philippe's agricultural property,

It took place 80 years agéhilipgerde Nori@édurt recounts this in his book “Les artisans de la liberté ».

To commemorate this event, we will use this callsign, TM1PAR, from june 5 to 19 in memory of the first
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A special QSL card will be edited. QSL manager: Christian FSRRZ, via bureau

£ i,
3 B - Fyosd m L

En 1941 la section frangaise du SOE comprenait 5 membres . Georges B
premier opérateur radio parachuté en France au mois de mai, les trois frér
re, Jean et Philippe de Vomécourt ainsi qua Roger Cottin qui deviendra |’ac
Pierre. |l futdécidé d’'un premier parachutage d’armes et d’explosifs sur la|
té agricole de Philippe, a Bassoleil préas de Saint-Léonard, Haute-Vienne.

Cea parachutage eautlieuil y a 80 ans le 15 juin 1941. Philippe de Vomécou
conte dans son livre « Les artisans de la liberté.

Pour commémorear cat événament nous utiliserons cetindicatif, TM1PAR, du
juin 2021 en mémoire du premier parachutage ayant eu lieu sur le sol fran

cupé.
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